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Statements Mitglieder Unterstützungskomitee 

Manuela Schwaninger, Kantonsrätin JSVP 

Wir leben gerne im Kanton Schaffhausen und möchten möglichst auch unseren Arbeitsplatz 

hier haben. Dazu wünschen wir uns eine gute Ausgangslage mit konkurrenzfähigen 

Rahmenbedingungen und möchten nicht Hypotheken übernehmen müssen. Wichtig sind für 

uns Junge auch erträgliche Steuerlasten in der Zukunft. Unsere beiden Regierungsvertreter 

haben bisher dafür gesorgt, dass die Finanzen ins Lot kommen und Umfeld und 

Rahmenbedingungen für Firmen und Betriebe vernünftig sind.  

Samuel Erb, Kantonsrat SVP Stadt, Präsident SVP Senioren 

Die Stadt hat mit ihrer Struktur und Einwohnerzahl eine grosse Bedeutung für den Kanton. 

Die gute Zusammenarbeit von Stadt‐ und Kantonsregierung wird die Zukunft unseres 

Kantons wesentlich beeinflussen. Besonders Sicherheit ist mir ein grosses Anliegen. Wichtig 

für die Stadt sind Führung, Mittel und Einsatz der Kantonspolizei. Zunehmende Bedeutung 

kommt den Senioren zu. Unsere beiden Regierungsräte haben diese Problemstellungen 

erkannt und bisher gut gemeistert. Es liegt mir daran, dass sie weiter machen können.   

Hermann Schlatter, Fraktionschef und Grossstadtrat SVP 

Die Vernetzung Stadt ‐ Kanton ist enorm. Es gilt diese sinnvoll zu definieren und Aufgaben, 

Leistungen und Kosten klar zuzuweisen. Doppelspurigkeiten müssen in unserem kleinen 

Kanton möglichst eliminiert werden. Unsere beiden Regierungsräte stehen zwei 

Schlüsseldepartementen vor. In Finanzen, Wirtschaft, Gemeindezusammenarbeit, Polizei 

und Justiz haben sie bereits grosse Vorleistungen erbracht und sollen ihre Bestrebungen 

weiter führen können. Ich traue ihnen eine gewinnbringende Zusammenarbeit mit den 

städtischen Behörden zu. 

Andreas Schnetzler, Kantonsrat EDU 

Mit uns hat die SVP die grösste gemeinsame Schnittmenge innerhalb der Schaffhauser 

Parteienlandschaft. Es ist uns sehr wichtig, dass die SVP wieder mit zwei erfahrenen 

Vertretern im Regierungsrat mitbestimmen kann. Dies führt zu Kontinuität innerhalb einer 

weiterhin bürgerlichen Regierung. Beide haben bewiesen, dass sie das Wohl des Kantons 

sehr hoch gewichten und den Blick auf das Ganze nicht verlieren. Wir anerkennen die gute 

Leistungen, grosse Erfahrung und Bodenhaftigkeit der beiden SVP Kandidaten und 

unterstützen sie deshalb bei ihrer Wiederwahl.  

Markus Müller, Kantonsrat SVP Landschaft 

Die grosse Bedeutung des Zentrums mit Konzentration der Einwohner und der Arbeitsplätze 

ist unbestritten und Fakt. Mit der guten Anbindung des öV nimmt der Trend zum Wohnen 

auf dem Lande zu. Daneben ist die Landschaft wichtiges Naherholungsgebiet für die 

Stadtbewohner. Fusionen haben die Stimmbürger klar abgelehnt, aber die 

Aufgabenentflechtung und Trennung der Finanzströme muss dringend angegangen werden. 

Ich traue das unseren beiden bisherigen SVP Regierungsräten am ehesten zu.  


